



# 私たちの椿中

令和6年度生徒会

## 花咲け 夢咲け 椿咲け

— 全校が一体になれた壮行会 —



令和6年度 生徒会役員一同

感謝、感謝です。私たちが、生徒会本部役員として最後の大きな行事となる「県駅伝壮行会」。この行事を全校が一体となって選手を応援することができたのも、全校の皆さんのおかげです。ありがとうございました。

駅伝壮行会を企画・運営するにあたり、生徒会本部と応援団は、合唱コンクールの前から準備と練習を重ねました。特に、応援団の方々は、放課後も早朝も集まり、練習していただきました。合唱コンや県新人大会がある中で、全校での応援練習の時間は作れませんでした。担当の先生から「椿中生は、やるときはやる。できる。」とアドバイスを受け、見事、全校生徒が一体となり、選手を激励する壮行会ができました。

### < 3 年 生 >

みんなより早く学校に来て毎朝コツコツと前向きに努力し続けている様子を動画を見て、改めてすごいなと思い、尊敬しました。

全校でした応援はみんなの心が一つになったような感じがして、よかったです。

この壮行会で駅伝メンバーの人達に少しでも勇気を与えることができていたらいいなと思いました。

駅伝のメンバーや毎日朝練しているメンバーはとてすごいと思いました。映像を見て、毎朝こんな早くに走って、とても尊敬します。駅伝メンバーの人たちのやる気、覇気を感じました。心から応援しています！

応援団の人たちの全力さもとってもかっこよかったです。全校生徒が応援で一体になれた気がします。

全校生徒に応援していただきとても嬉しかったです。緊張しましたが、選手として前に立ち、しっかりと決意発表ができました。全校応援を見て、椿中生の団結力の高さが伝わってきました。壮行会を開いてくださった生徒会と応援団。今まで支えてくださった先生方や両親、応援してくれた全校生徒に感謝の気持ちを持って本番全力で戦ってきたいと思いました。

## < 3 年 生 >

体育大会で活躍していた3人のリーダーを中心に、全校で応援できてよかったです。また、椿中の代表として駅伝に出場してくれるので、全校のみんなが気持ちを込めて応援できて良かったです。今まで休まず活動してきた強い気持ちを心のエネルギーにして、頑張ってきてくれたらいいなと思っています。

選手の熱意がとても伝わってきました。自主的に朝ランに、しかもほぼ毎日行っている人たちを見て、自分も見習いたいと思いました。そのような人たちは椿中の誇りなので、頑張ってきてほしいと心から思いました。



## < 2 年 生 >

駅伝壮行会では、選手のみなさんを体育大会の応援合戦で最優秀をとった紅蓮と、白桜の応援を中心にみんなで応援しました。大会では、みんなが一つとなって走りきってほしいです。

3年生が応援をしているのを見て、とても声が出ていてカッコいいなと思いました。駅伝部の人たちは本当に頑張っているなと思いました。

県駅伝の人には頑張っているなと思いました。応援団の人たちも、とても大きな声が出ていて、椿中全体に活気が溢れ、学校全体がまとまったように感じました。また、体育大会でやった応援もあって、楽しく応援することが出来ました。このような壮行会を考えてくださって本当に感謝しています。

僕は走るのが好きではないし苦手なので、「朝のランニング活動」をしている人たちは、たとえ駅伝メンバーに選ばれてなくてもすごいなと思います。応援団の応援が僕らとは熱量が圧倒的に違い、凄く迫力を感じました。

## < 1 年 生 >



全校応援が一番印象的でした。体育大会の応援リーダーが、応援団となって考えてくれた応援は、選手たちに自信を与えられるような応援で、すごいと思いました。

また、朝ランの紹介で、「自分の意志」で毎日頑張っていることや毎日の練習で駅伝メンバーに選抜されてすごいなと思いました。

駅伝の選手、朝ランの様子を見て、自分も何か得意なものを増やせる努力をしたいなと思いました。もし、努力できるようなものがなかったら、今日の応援のように、全力でがんばる人を応援したいです。

私は、走ることが苦手です。私にはできないことを毎日コツコツとがんばっている駅伝部のみなさんはすごいと思いました。また、同じ学年、クラスの子が出ていて、1年生から出られるなんてすごい！と尊敬しました。応援は、応援団の人が中心となって、全校が一体となって応援できたので、よかったです。駅伝大会の日は、選手の皆さんを全力で応援したいと思いました。

**超越 ~これまでの椿を超えていく!~**

このスローガンのとり、2、1年生の皆さんには、超越して、私たちの椿中の伝統を更に発展させていってほしいと願っています。 **椿咲け!**